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В статье приведены примеры из судебной практики за 2020–2021 гг., когда результаты психофизиологических исследова-
ний и экспертиз с применением полиграфа были полезны не только при расследовании преступлений, но и в доказывании по 
уголовным делам. Указаны методические стандарты назначения судебных психофизиологических экспертиз с применением 
полиграфа. Отмечены некоторые проблемные для правоприменителей аспекты, связанные с оценкой полученных таким 
образом результатов.
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The article gives examples from the judicial practice for 2020 and 2021 when results of psychophysiological studies and 
polygraph examinations were useful not only in crime investigation but also in proving in criminal cases. The author mentions 
methodological standards of the appointment of forensic psychophysiological polygraph examinations. The paper notes some 
challenging aspects for law enforcers related to the evaluation of results received in such manner.
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